

Action Day der FF Laxenburg

09.04.2011 von MH

Nachdem Dank der Unterstützung der Marktgemeinde Laxenburg an alle 10 – 14 Jährigen Kinder in Laxenburg eine Einladung zur Feuerwehrjugend ausgesendet wurde, konnten wir am Samstag den 09.04.2011 den ersten „Action-Day“ der Feuerwehr Laxenburg abhalten.

Wir luden alle Kinder im o.g. Alter ein, die Feuerwehr gemeinsam mit deren Eltern kennen zu lernen.

4 Kinder und 2 Elternteile konnten wir um 10:00 Uhr begrüßen.

HBI Andreas Heidenreich begrüßte die Gäste und führte mit FJF Harald Jungmayer durch das Feuerwehrhaus. Beginnend mit dem Haupteingang über Garderobe, Fahrzeughalle, Schlauchturm und Büros endete die Führung im Jugendraum. Dort wurden noch Fragen zum Thema Feuerwehrjugend beantwortet.

Die Kinder konnten dann die Fahrzeuge in allen Details erkunden und mit Kübelspritzen ihre Geschicklichkeit im „Löschen“ erproben.

Den Ausklang fand der Tag mit der Sirenenprobe bei Würstel und Limonade.

Wir konnten am darauffolgenden Dienstag bereits einen Jungen und ein Mädchen bei der Jugendstunde begrüßen.

•



•



•



•



•



•



